



## Trajo migración más espera en puentes

Tiempos de cruce aumentan media hora en promedio en comparación con el año pasado

Mayra Selene González / El Diario

Las filas vehiculares y peatonales en los puentes internacionales de esta ciudad, si bien han tenido una disminución en comparación con el primer trimestre de este año —cuando la crisis migratoria alcanzó los puntos más altos—, siguen registrando tiempos de espera por encima de los de 2018.

De acuerdo con datos del Fideicomiso de Puentes Internacionales y a los archivos periodísticos de reportes de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP), las filas son de media hora más en comparación con julio de 2018, en cada uno de esos cruces.

La información de la dependencia indica que en julio de 2018 el tiempo máximo de espera para el flujo vehicular en Zaragoza y Paso del Norte era de una hora y media, mientras que en julio de este año es de dos horas.

Con sólo minutos de diferencia entre ambos cruces, de octubre a diciembre de 2018, cuando se realizó el desalojo de migrantes, se registraron filas vehiculares de hasta dos horas y media.

Se estabilizan /3A



FILAS DE vehiculos en la avenida Juárez, rumbo a El Paso

### TRIBUNAL FEDERAL ESTUDIARÁ REVOCACIÓN DE MANDATO DE CORRAL /4A

## OPINIÓN

### LA COLUMNA

de El Diario

#### ANDA CON TODO LA REBATINGA MORENA

“La diferencia no podrá votar... y quiere votar”

12A

Desde el Campestre operan cochinito a Loera

La trampa de Gámez en 'Ley Antifamilia'

Se colocan navajas galleros vs Corral

## Es julio el más violento para mujeres

Suman 18 asesinatos este mes, el último ayer por la madrugada

Miguel Vargas / El Diario

Con 18 asesinatos de mujeres, el último ocurrido la madrugada de ayer, julio se convirtió ya en el más violento del 2019 en cuanto a número de víctimas del sexo femenino, según datos de la Fiscalía Especializada en Atención a Mujeres Víctimas del Delito por Razones de Género (FEM).

Tan sólo en los últimos cinco días han fallecido cinco mujeres en hechos violentos.

La estadística cita que en enero de este año fueron asesinadas en esta ciudad 14 mujeres; en febrero, 8; marzo, 9; abril, 13; mayo, 17; junio, 16 y en lo que va de julio 18, para sumar 95.

El año pasado, de enero a julio, las víctimas fueron 71: en enero, 7; febrero, 4; marzo, 4; abril, 12; en mayo, 12;

#### VÍCTIMAS POR MES EN 2019

Enero	14
Febrero	8
Marzo	9
Abril	13
Mayo	17
Junio	16
Julio (hasta el día 25)	18

TOTAL 95

FUENTE: FISCALÍA ESPECIALIZADA DE ATENCIÓN A DELITOS DE GÉNERO

junio, 13 y julio 19, de acuerdo con la estadística oficial.

El domingo pasado fue asesinada en la colonia Salvárcar Karla Berenice de la Cruz y ese mismo día en un hospital del IMSS falleció Margarita Juárez Castillo, por un balazo recibido el 3 de junio.

Investigan /11A

## DEPORTES



### Arrancan los playoffs

Indios enfrentan en casa a los Dorados de Chihuahua en el Estatal



CON LA PARTICIPACIÓN DE 6 ATLETAS FRONTERIZOS, INICIAN LOS PANAMERICANOS DE LIMA

## Buscan cómo suplir bolsas de plástico

Iris González / El Diario

Encargados de comercios locales desconocen aún los materiales con los que pueden reemplazar las bolsas de plástico, a pesar de que en agosto entra en vigor una ley ambiental que prohíbe entregarlas a sus clientes, informó Carlos Castañeda Echaniz, director de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco).

Dijo que el organismo empresarial busca capacitar a los agremiados en este tema en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Urbano y Ecología, aunque debido a que los funcionarios estatales se encuentran de vacaciones será hasta el próximo mes cuando se pueda llevar a cabo.

“La intención de la ley es buena, estamos contaminando el mundo con un producto que tarda cientos

de años en degradarse y eso es muy malo; ahora debemos buscar las técnicas y los proveedores para eliminarlas”, expresó.

Agregó: “Lo que queremos es que cada vez que se aplique una ley nos expliquen cuáles son las consecuencias que tiene su incumplimiento, porque luego llegan las dependencias a poner multas de hasta 200 mil pesos para una empresa pequeña”.

Informó que desde el año pasado algunas cadenas comerciales pusieron a la venta bolsas ecológicas que las personas pueden usar cada vez que vayan al mandado, mientras que otras cambiaron el plástico por material biodegradable que desaparece en menos de 24 meses.

Medida /6A



FIN DE SEMANA ¡Ponte en primera fila!

TEATRO, MÚSICA Y MÁS EN

# ¡VAMOS!

Festival Borderland se apodera de la Plaza de la Mexicanidad

VIVE LA EXPERIENCIA

• Ciudad Juárez, Chihuahua  
• Año XLIV  
• No. 14790  
• Registro: 90170395



ÍNDICE: 6 SECCIONES • 102 PÁGINAS  
• Sección A Información General • Sección B Juárez • Sección C Deportes  
• Sección D Gente • Sección E Economía-Clasificado • Semanal Vamos

#### TELÉFONOS

• Conmutador: 629-19-00 • Noticias: 629-19-99  
• Suscripciones: 629-19-88 • Clasificado: 629-69-00

www.diario.mx f /eldiariodejuarez

EL DÓLAR (Promedios)

Bancos: Casas de Cambio:  
COMPRA: \$18.30 COMPRA: \$18.15  
VENTA: \$19.28 VENTA: \$18.48

